

2225.

Monsieur

1

J'ose referer entierement à mes deux dernières Lettres, celle ci s'principalement pour vous prier d'obtenir de la liste des Recipiendaires pour l'Académie que je vous ai tout nouvellement fourniee Mr. de Marshall, et cali jusqu'à nouvel ordre, j'oseux être primitablement ravi de son aveu, et je suis trop zélé pour l'honneur et les vrais intérêts de notre illustre Corps pour le commettre le moins du monde. J'attends avec la plus vive impatience de vos nouvelles, et j'espere que mon paquet égaré se sera retrouvé dans le Cabinet de Monsieur l'Getteman. On m'a voulu apprendre que S.M.J. pensoit à nous donner un nouveau Président, à cause de l'éloignement de l'ancien. Notre Collège Académique vient de perdre un de ses membres en la personne de Mr. Kistmacher Professeur d'Eloquence et de Poésies. Tous les Astronomes de l'Europe se sont donné le mot pour observer Mars, sans doute que notre Observatoire si bien fourni en instruments, donnera son contingent. Si l'Academie adresse quelque Lettre de Remerciement au cardinal pour son magnifique présent, on pourra me la remettre et je lui donnerai promptours. J'ai l'honneur d'être avec la considération distinguée que je vous dois

Monsieur

Notre très humble & très  
obéissant Serviteur

Stettin le 26<sup>e</sup> Octobre 1751.

Berard

